



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

¿Qué es la magia? Sin duda los diccionarios pueden darnos definiciones que se ajustan objetivamente a los hechos. Por ejemplo, según la Real Academia Española, se trata del "Arte o ciencia oculta con que se pretende producir, valiéndose de ciertos actos o palabras, o con la intervención de seres imaginables, resultados contrarios a las leyes naturales. 2. f. Encanto, hechizo o atractivo de alguien o algo".

Sin embargo, ¿es eso la magia para nosotros? Quizá es mejor preguntarnos qué hace la magia, qué nos da la magia... Ahora sí podemos imaginar inmediatamente un público expectante y totalmente maravillado, niños sonriendo nerviosos y gritando de asombro, caras que reflejan primero ansiedad y después la más absoluta admiración, ojos que no se permiten parpadear y brillan con emoción e incredulidad, miedo, inquietud, sorpresa. Ese es el verdadero significado de la magia para nosotros, los espectadores: el de las profundas y únicas emociones que nos provoca al ver cómo lo imposible puede volverse realidad.

Pero, ¿qué es la magia para un mago, que se debe plantar en el escenario ante ese público atento y anhelante, sabiendo que no puede fallar, que las emociones y sentimientos de esas personas dependen de él, que un error suyo puede llevar a la más completa desilusión?

¿Cómo podríamos conocer o llegar a atisbar su fragilidad, sus miedos, lo que siente ese mago durante el acto?

"El otro lado de la magia" llega a la ciudad de Choele Choel de la mano de artistas de nivel internacional que combinan ingredientes de la magia, el teatro y la música para mostrarnos la magia desde otro punto de vista, dejándonos conocer el lado vulnerable del artista, más allá de sus secretos, permitiéndonos ser partícipes de la emoción inexplicable que genera la combinación del ilusionismo con otras artes, adentrándonos en un mundo donde la ficción, la ironía y el humor se conjugan para regalar al público una vivencia inolvidable.

Con la presentación de Henry Evans, Campeón Mundial FISM, Maga Caro, Primer Premio FISM Latino América, Dr. Bona, Egresado FIDI, y El Mago Jinaru, Alumno FIDI y representante de la magia en Choele Choel, este espectáculo pensado para adultos y jóvenes promete superar todas las expectativas.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Entre los destacados artistas que se presentan, queremos distinguir especialmente a El Mago Jinaru, joven de Choele Choel de 12 años que se inició en la magia a hace cuatro años de manera autodidacta y que luego ingresó en la escuela de Henry Evans, donde continúa capacitándose. El Mago Jinaru recibió una mención especial en campeonato infantil de magia de Buenos Aires en 2019 y también en 2020, año en el que obtuvo además el segundo lugar por los votos del público.

Otra cuestión a destacar es que, en consideración a los cuidados a los que nos obliga la COVID-19, el espectáculo se vivirá de una manera dual: por un lado, el público presenciara la magia frente a sus ojos, ya que los efectos ocurrirán en escena y, por otro lado, y en simultáneo, los sucesos se proyectarán en una pantalla gigante, para que la emoción y el disfrute se produzcan sin contacto directo, respetando siempre las medidas de distanciamiento.

Tras los tiempos inciertos que nos tocó vivir en los últimos años, nos merecemos una pizca de magia y de ilusión que nos ayude a volver a soñar y creer que todo es posible. Queremos hoy agradecer y destacar a estos artistas que nos proponen desafiar lo imposible y volver a mirar el mundo con ojos de niños, abiertos a la magia y llenos de renovada ilusión.

Por ello;

Autoría: Fabio Rubén Sosa y Mónica Silva.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y cultural el espectáculo "El otro lado de la magia", show de magia, teatro y música a desarrollarse en Choele Choel el día 19 de marzo de 2022 en la instalaciones del cine teatro del club Sportman.

Artículo 2°.- De forma.